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Info – Mail November 2015 
 

 

Sehr geehrte Damen und Herren, 
liebe Parteifreunde, 
 

 
in der Bürgermeisterwahl am 13. September konnte unser Bürger-

meister Dietmar Heß im Vergleich zur letzten Wahl über 12,5 % 

hinzugewinnen und die Wahl mit über 64 % der Stimmen deutlich für 
sich entscheiden: 
 

 

 
 
 

 
 
 

 
 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

Damit liegt er sogar noch knapp über dem CDU – Ergebnis der Kommunalwahl aus dem 

letzten Mai. Damals hatten wir mit ziemlich genau 61 % der Stimmen nicht nur das beste 
Wahlergebnis im Kreis Olpe, sondern eins der besten in ganz Südwestfalen. 
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Übersicht der Ergebnisse in den Wahlbezirken: 

 

Somit haben wir nun die nächsten fünf Jahre eine stabile Mehrheit und beste 
Voraussetzungen für eine weiterhin erfolgreiche Zusammenarbeit von Rat, Verwaltung 
und Bürgermeister! 
 

Bis Ende des Jahres stehen noch eine Vielzahl an wichtigen Entscheidungen an. So werden 
wir im Rat der Gemeinde u. a. über den neuen Haushalt, die Beschaffung eines neuen 
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Feuerwehrfahrzeugs, Investitionen in das Fintobad und die Vergabe der Strom- und 

Gaskonzession beraten. Allesamt wichtige Weichenstellungen  -  von denen ich Ihnen in 
der nächsten Mail im Dezember berichten werde.  
 

 
 
Mit dieser Mail möchte ich nun ausnahmsweise Werbung in eigener Sache machen. Der 

geschäftsführende Vorstand und der Gesamtvorstand haben in den letzten Wochen nicht 
nur die Wahl analysiert, sondern auch den Kreisparteitag am 27. November vorberaten. So 
werden wir mit den Personalvorschlägen  
 

Hans-Georg Cremer als stellvertretender Kreisvorsitzender und 
 
Bernadette Gastreich,  

Julian Hageböck und  
Simone Schulte als Beisitzer für den Kreisvorstand in die Mitgliederversammlung gehen. 
 

Darüber hinaus kandidiere ich selber als neuer Vorsitzender der CDU des Kreises Olpe. 
Theo Kruse hat in einem Schreiben Mitte September angekündigt, nach 20 Jahren 
Kreisvorsitz nicht erneut zu kandidieren. Daraufhin hat es in den Stadt- und 
Gemeindeverbänden Überlegungen gegeben und erste Kandidaten/innen wurden 

vorgeschlagen.  
 
Ich freue mich, dass der geschäftsführende und der Gesamtvorstand der Finnentroper 

CDU mich in Ihren Sitzungen einstimmig als Nachfolger für Theo Kruse vorgeschlagen 
haben. Die Möglichkeit, Parteivorsitzender im Kreis Olpe zu werden ergibt sich nicht sehr 
oft. Für mich und viele andere, die zurzeit Parteipolitik machen, ist das vermutlich die 

einzige Chance. 
 
Diese Chance möchte ich mit Ihrer Hilfe nutzen. Sie alle kennen mich seit vielen Jahren 
und wissen wofür ich stehe. Mit meinem familiären, beruflichen, politischen und 

ehrenamtlichen Hintergrund sehe ich mich selber dieser Aufgabe gewachsen  -  und freue 
mich über den Zuspruch, den die ersten Presseveröffentlichungen hervorgerufen haben. 
 

Entscheidend wird aber sein, wer am 27. November in der Schützenhalle in Bilstein die 
meisten Stimmen bekommt. Da alle CDU – Mitglieder stimmberechtigt sind, wird es auch 
darauf ankommen, dass mich möglichst viele Mitglieder aus der Gemeinde Finnentrop 
unterstützen.  

 
Daher meine Bitte:  sprechen Sie sich ab, bilden Sie Fahrgemeinschaften, unterstützen Sie 
alle unsere Personalvorschläge und kommen Sie möglichst zahlreich am 27. November 

nach Bilstein!   
 
 

  
Mit herzlichen Grüßen aus Bamenohl, 
 

 
(Gemeindevorsitzender) 


